



Schwungvoll durchs Eheleben

Mammingschwaigen. (ez) Im Bergcafe in Reisbach haben sich die Eheleute Irene und Karl Siedersberger beim Tanz kennengelernt. Gemeinsam „tanzen“ die beiden nun mit Schwung seit fünf Jahrzehnten durchs Eheleben. Am 18. März 1972 führte Karl seine Irene vor den Standesbeamten, den damaligen Bürgermeister Penninger. Beide sind sie Familienmenschen. Ihre zwei Töchter und fünf Enkelkinder halten sie jung und fit. Mit viel Humor und bester Laune gestalten sie ihr Leben. Da wird mit den Enkeln gekickert oder um die Wette gesprintet. Man hört gemeinsam ACDC, die Rolling-Stones oder andere Hits, besucht zusammen ein Konzert oder fährt in Urlaub. Einander Zuhören können, das sei das

Geheimnis der glücklichen Ehe, in der sich beide bestens ergänzen. „Wir mögen es nicht langweilig“, erzählten sie der Bürgermeisterin Irmgard Eberl. Denn diese durfte im Namen der Gemeinde Mamming die besten Wünsche zu dem Jubiläum überbringen und auch für die Zukunft „Schwung“ und Gesundheit wünschen. Dass die Eheleute gerne in der Natur sind, zeigt sich auch in ihrem Garten, in dem sie viel Zeit verbringen und ihn pflegen. „Einen Menschen lieben, heißt einwilligen, mit ihm alt zu werden“ – diesen Spruch leben die Siedersbergers, die sich noch viele gemeinsame Ehejahre wünschen.

Bild: Bürgermeisterin Irmgard Eberl beglückwünscht die Eheleute Siedersberger.

Foto: Ebnet